

都道府県知事応援メッセージ

vol.1

東日本大震災は観光業にも大きな打撃を与えた。観光・旅行の低迷は地域経済の弱体化につながりかねない。観光経済新聞社は観光の重要性を認識する全国の都道府県知事に東北、そして観光業界への応援メッセージをいただいた。数回に分け、掲載する。(順不同)

がんばれ東北 がんばれ観光業界

岩手県



達増拓也知事

東日本大震災津波による災害復旧に対し、関係各位より多大なる御支援、御助力をいただき、衷心より感謝申し上げます。岩手県では、4月11日、希望に向かって復興に取り組んでいくことを誓い、「がんばろう！岩手」を宣言し、観光においても復興に向けて歩みははじめました。観光は、人に夢や希望、やすらぎや癒しを与えるものであり、心のこもったおもてなしを通じ、皆様から頂戴した様々な支援に対する恩返しをしていきたいと考えておりますので、引き続き、御支援を賜りますようお願い申し上げます。

宮城県



村井嘉浩知事

宮城県では「復興へ 頑張ろう！みやぎ」をスローガンに掲げ、復興への歩みを着実に進めています。いま県内では日本三景「松島」や「蔵王」などの観光地、「鳴子」「秋保・作並」「遠刈田」などの温泉旅館をはじめとして、多くの観光施設や宿泊施設が営業を再開しています。被災地の復興のためには「活気」や「にぎわい」を取り戻すことが非常に重要です。是非、宮城においていただき、宮城を応援してくださいませようお願いします。

秋田県



佐竹敬久知事

このたびの東日本大震災では、東北地方に温かいご支援をいただき感謝申し上げます。本県では、直接的な被害はほとんどありませんでしたが、観光面において宿泊予約のキャンセル等の大打撃を受けました。その要因である自粛ムード払拭のため、「『ニッポンの笑顔』秋田から！」をキャッチフレーズに、各種観光施策に取り組んでおります。観光は裾野の広い産業であり、観光客の皆様がお越しいただくことで、秋田県のみならず東北地方全体が元気を取り戻すことができます。精一杯おもてなし致しますので、是非東北へお越しください。

山形県



吉村美栄子知事

このたびの東日本大震災におきまして、犠牲になられた皆様のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された皆様へ心よりお見舞いを申し上げます。山形県も「がんばろう東北 がんばろう山形県」を合言葉に、被災された方々への支援を全力で行っております。皆様には東北に来ていただくことが、被災地への最大の支援となります。山形のさくらんぼなど安全で安心な食材をご賞味いただきながら温泉で疲れをいやしていただき、東北を応援いただきますようお願いいたします。どうぞ皆様のお越しを心よりお待ちしております。

茨城県



橋本昌知事

茨城は今、大震災による被害を乗り越え、魅力的な観光シーズンを迎えています。筑波山や袋田の滝などの豊かな自然、メロンやスイカなど旬の果物、那珂湊のおさかな市場やひたち海浜公園のネモフィラ、潮来のアヤメ、水戸や笠間の歴史や文化など見所、食べ所がいっぱいです。観光の後には、ゆったりと温泉につかり、常陸牛などおいしい料理に舌鼓を打ちながら癒しの時間をお過ごしください。関係者一同、精一杯のおもてなしの心をもって、皆様のご来県をお待ちしています。

千葉県



森田健作知事

この度の東日本大震災は広域にわたり、未曾有の被害をもたらしました。お亡くなりになられた方々の御冥福をお祈りいたしますとともに、被災された皆様へ心からお見舞い申し上げます。観光地も大きな打撃を受けています。このような時こそ、観光業界が一致団結し、自粛ムードや風評被害を吹き飛ばして、震災前の観光地の賑わいを一日も早く取り戻しましょう。千葉県も津波等の大きな被害を受けました。東北地方の皆さん、共に手を取り合い、かけがえのない故郷である千葉や東北、そして日本を元気にしていきましょう。

新潟県



泉田裕彦知事

東日本大震災により被災されました皆様へ心よりお見舞い申し上げます。全国の皆様のご多大なご支援を受けて二度の震災から復興してきた本県は、過去の経験を踏まえつつ、避難されてきた方々や被災地への支援に全力を挙げて取り組んでまいります。このためには、地域経済の活力確保が不可欠であることから、本県においても「東北復興・日本復活のための観光戦略宣言」に基づき、観光をはじめとした復興支援に向けた取り組みを進めております。被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

岐阜県



古田肇知事

東日本大震災によりお亡くなりになられた方々に深く哀悼の意を表しますとともに、被災された地域の皆様へ心よりお見舞い申し上げます。多大なダメージを受けた東日本を支え、さらには日本経済を盛り上げていくことは、震災被害が少なかった地域の重要な役割です。岐阜県では、「心と心をつなぐのは今 ぎふを旅して日本を元気に！」と題した観光キャンペーンを通じて、被災地の皆様を応援するとともに、地域経済を活性化させる国内外に向けた取り組みを加速してまいります。

愛知県



大村秀章知事

東日本大震災で被災された地域の方々に対しては、被災地域支援対策本部を設置し、できる限りの支援を全力で行っておりますが、加えて、愛知において物産展や観光PRを実施し、東北地方の経済回復に協力してまいります。我が国の復興・復旧に貢献するためにも、産業振興、地域振興、国際交流など様々な役割を担う観光の振興は重要であり、被災を免れた地域として、県内の観光事業者が通常通り営業している旨の情報を内外に発信するなど、観光振興にしっかりと取り組んでまいります。

滋賀県



嘉田由紀子知事

このたびの東日本大震災で被災された皆様に、心からお見舞いを申し上げます。滋賀県では、観光により日本を元気にするためのPRの強化や、家族旅行向けクーポンの発行をはじめとした緊急観光キャンペーンを展開し、県内観光産業の盛り上げを図ってまいります。併せて、福島県への観光ツアーの企画など、風評被害に苦しむ被災地域の観光産業への支援にも努めてまいります。今後とも、滋賀県として最大限の支援を行います。観光を通じ、みんなで日本を元気にしていきましょう。

京都府



山田啓二知事

東日本大震災において被災された方々に心からお見舞い申し上げます。京都府では、関西広域連合の一員として、福島県を中心に人的・物的な支援を行っておりますが、本格的な被災地の復興には日本経済全体で支えることが必要です。「観光で日本を元気に」という思いのもと、今こそ京都のもつ伝統・文化、おもてなしの心などを活かして、積極的に観光振興に取り組むことで、日本経済を牽引し、それが被災地への応援になればと願っております。

兵庫県



井戸敏三知事

今こそ観光振興。すそ野が広く、経済波及効果の高い観光産業は、チーム「元気復興」の主軸打者です。風評被害や自粛ムードをはね返し、国内外にわたる交流を活性化させなければなりません。兵庫県はご当地グルメなどをテーマに「あいたい兵庫キャンペーン2011」を展開するほか、海外の旅行エージェンต์に対し訪日ツアーの造成を要請しています。また、関西広域連合でも海外プロモーションを仕掛けていきます。共に力を合わせ、観光から日本の再生をけん引していきましょう。

愛媛県



中村時広知事

東日本大震災により被災された皆様に心からお見舞いを申し上げます。今、私たちがやらなければならないことは、それぞれの地域が前を向いて、元気に経済活動を続けることでもあります。本県においても、被災者等支援基金の創設や東京アンテナショップにおける被災地応援物産フェアの開催など、できる限りの支援に努めていくとともに、遍路文化で培われたお接待の心をもって全力で観光振興に取り組んでまいります。観光で愛顔（えがお）に。観光業界挙げて東北を、日本を元気にしましょう。

高知県



尾崎正直知事

東日本大震災により被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復興を祈念いたしますとともに、高知県としましても全力で支援させていただきたいと考えています。さて、高知県では現在、歴史・花・食・体験をテーマに「志国高知 龍馬ふるさと博」を開催しています。この博覧会を通じて高知県から日本全国に元気を発信していきたいと考えております。是非土佐の魅力を感じ、楽しんでいただき、明日への活力にしてください。

熊本県



蒲島郁夫知事

東日本大震災により、甚大な被害を受けられた皆様に対し、心からお見舞い申し上げます。一日も早い復興をお祈り申し上げます。私は、熊本県の観光を今までどおり元気に進めていくことが、復興を目指す被災地や日本全体の支えにつながっていくと考えています。被災地に心を寄せながら、復興を支えるという強い思いを持ち、これまでも増して観光振興に取り組んで参ります。元気な日本を目指して、一緒に頑張りましょう！

鹿児島県



伊藤祐一郎知事

この度の東日本大震災により被災された方々に、心からお見舞いを申し上げます。今回の震災に対し、鹿児島県では支援本部を設置して、被災地の復興に向け全面的な支援を行っています。観光業界にも多大な影響が生じていますが、こうした時こそ、被災していない私達が活発に動いて日本全体を元気にしなければなりません。東北の皆さん、そして観光業界の皆さん、鹿児島県はこれからも一生懸命応援していきます。一日も早い復旧・復興を心からお祈りします。